

Saison 1970/71 - 1971/72 und 1972/73

Was die fußballerischen Aktivitäten im Verein betrifft, so läßt sich sagen, daß Erpel weiterhin mit Unkel fusionierte. Die Spielgemeinschaft dauerte noch weitere 2 Jahre an. Erst in der Saison 1972/73 stellte Erpel wieder eine eigene Erste Mannschaft. Für positive Schlagzeilen sorgte die D-Jugend. Die D-Jgd. der SG Unkel-Erpel erreichte in der Spielsaison 1970/71 den Staffelsieg in der Staffel 4 mit 29:3 Punkten und 52:14 Toren, wovon K. D. Brandenburg allein 35 Tore schoß. Hier die Namen der Mannschaft um Betreuer A. Löhr: Brandenburg, K.D., Mohr, Th.; Glas; Hecht; Boland; Schielke; Schütz; Euskirchen; Nußbaum; Glos; Bornheim; Mohr, M.; Bockshecker; Schmilz; Buchholz. Die Mannschaft unternahm übrigens eine Jugendfahrt nach Berleburg. Wenn man weiß, wieviele Spieler dieser D-Jgd. heute in Seniorenmannschaften spielen, erkennt man erst, wie wichtig die Jugendarbeit in einem Verein ist.

Saison 1973/74

Am Ende dieser Saison belegte die 1. Mannschaft den 2. Platz in der 3. Kreisklasse und verfehlte mit viel Pech den Aufstieg. Trainer Hausen und Mannschaftsbetreuer Rösner taten aber weiterhin alles, um den Aufstieg in die 2. Kreisklasse zu verwirklichen. Durch zahlreiche Spielerabwanderungen wurde dies jedoch ein schwieriges Unterfangen.

BILD

Zu diesem Zeitpunkt bestand der FV Erpel aus 110 Mitgliedern.

Saison 1974/75

Die 1. Mannschaft belegte in diesem Jahr das Mittelfeld mit 18:22 Punkten und 48:46 Toren. Aufsteiger der Saison war Mahlberg!
Nach dieser Saison verließ Trainer Hausen den Rot-Weiß Erpel.